

Se busca menor activa sexualmente

La Universidad de Granada necesita para un proyecto educativo jóvenes de 15 a 18 años, heterosexuales, que no estén embarazadas y no convivan con su pareja

R.A. / GRANADA | ACTUALIZADO 09.04.2010 - 05:04

0 comentarios 0 votos    

"Se busca chica de entre 15 y 18 años, heterosexual, activa sexualmente, no embarazada y que no conviva con su pareja" no pertenece a la sección de contactos de ninguna revista; el llamamiento procede de la Universidad de Granada. La institución ha puesto en marcha un programa de prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH y necesita adolescentes que participen en el programa de salud. De ahí el empeño por encontrar a mujeres adolescentes de entre 15 y 18 años, tanto españolas como latinoamericanas, para que discutan asuntos relacionados con la salud y las relaciones sexuales.



Jóvenes al aire libre en Granada.

La investigación requiere que las participantes cumplan los requisitos antes mencionados: ser heterosexual, activa sexualmente, no estar embarazada y no convivir con su pareja. La iniciativa, subvencionada por el Ministerio de Ciencia e Innovación, busca enseñar a las adolescentes habilidades que favorezcan las relaciones de igualdad en la pareja y la prevención de las enfermedades de transmisión sexual y para ello el programa cuenta con cuatro módulos en los que se abordarán la tolerancia intercultural y el sentimiento de grupo. Además, habrá información acerca del riesgo del contagio de las enfermedades de transmisión sexual.

Otro de los aspectos importantes a tratar serán el entrenamiento en comunicación asertiva y en habilidades relacionadas con el uso del preservativo. Por último, se trabajarán cuestiones relativas a las relaciones y dinámicas de poder, especialmente en las parejas adolescentes, enfocando el tema desde de las desigualdades de género. Para poder determinar la eficacia del programa será necesario llevar a cabo una evaluación previa a la aplicación de dicho programa, y otra evaluación posterior a la aplicación para determinar el cambio observado.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net más de 5 millones de visitas al mes
www.coches.net

GALERÍA GRÁFICA



Presentación del Anuario Joly 2010

El teatro Lope de Vega de Sevilla se llena de personalidades de la vida social, política y empresarial andaluza.. / Fotos: Belén Vargas / Juan Carlos Vázquez

ENCUESTA

¿Cree que los jóvenes musulmanes que intentaron rezar en la Mezquita buscaban provocar a la Iglesia Católica?

Han contestado 223 personas

- Sí, sin duda
- No, ejercían sus derechos
- No, desconocían la prohibición

VOTAR

[Ver resultados](#)



EL PACIENTE ANDALUZ
30 años después del 28-F



FEBRERO 2010
Resultados en Andalucía

GALERÍA GRÁFICA



El PSOE-A elige nuevo líder

Las imágenes del Congreso Extraordinario del PSOE-A. / Fotos: Juan Carlos Vázquez / Juan Carlos Muñoz / EFE.

NUEVA sección